
Статья посвящена выявлению и решению проблем понятийных аспектов и содержания данного 

права собственности на землю. С этой целью в объективном и в субъективном смыслах 

сформулировано определение права собственности на землю и разработаны отсутствующие в 

действующем законодательстве определения понятий «земля» и «часть земельного участка», 

предложены рекомендации, когда следует применять эти термины; рассмотрены проблемы 

неточности и неоднозначности трактовки законодателем содержания права собственности и 

согласованности Земельного и Гражданского кодексов Российской Федерации.  

The article is devoted to identifying and solution of problems of conceptual aspects and content of the 

right to land ownership. Determination of land ownership is formulated for that purpose in the objective 

and subjective senses and missing in the existing legislation of definitions of "land" and "part of the 

land" are designed recommendations are proposed, as these terms are to be applied; problems of 

inaccuracy and ambiguity of interpretation of the content of the legislator of ownership and coherence 

of the Land and Civil Codes of the Russian Federation are considered. 


